

des n° 31 - M Collin

Sujet : [INTERNET] Château de Vaux

De : <<

Date : 17/07/2023 13:16

Pour : "pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr" <pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr>

Envoyé depuis Courrier Windows

Bonjour,

Non au projet éolien proche du château de Vaux. Pas question d'être systématiquement contre l'éolien. Mais les promoteurs doivent repenser leur approche surtout quand l'implantation se situe proche d'un patrimoine de notre Histoire de France. La campagne est suffisamment grande pour trouver des endroits sans effet sur la beauté du paysage.

Bien à vous,

Christian Collin